

BOURG-EN-BRESSE Logement

# Quatre familles de migrants s'installent à la maison paroissiale

Ce mercredi 15 janvier, 14 migrants se sont installés au premier étage de la maison paroissiale de la rue du Docteur-Nodet, qui devient le second centre d'hébergement de la ville. La préfecture a missionné l'association Tremplin pour l'accueil de quatre familles.

Les logements se situent au-dessus des locaux de la radio RCF, du MRJC et de CCFD-Terre solidaire. Ce mercredi 15 janvier, l'association Tremplin a installé 14 migrants au premier étage de la maison paroissiale Jean-Marie Vianney. En tout, 6 adultes et 8 enfants sont présents. Ce second centre d'hébergement hivernal vient compléter celui de la rue des Prés de Brou. Le centre du Docteur-Nodet est censé héberger des demandeurs d'asile dans le ca-



La préfecture missionne l'association Tremplin pour l'accueil de migrants à la maison diocésaine Jean-Marie-Vianney. Photo Progrès/Laurent THEVENOT

dre du plan de renforcement hivernal d'urgence dans l'Ain. Les repas seront pris dans une salle commu-

ne et seront assurés par l'association Tremplin, qui n'a pas voulu répondre, malgré nos nombreuses sollicitations.

## De l'amiante dans le bâtiment ?

La préfecture a réquisitionné ces vieux dortoirs, désertés par les jeunes chrétiens depuis plusieurs années. « L'ouverture de ce nouveau centre a été essentiellement motivée par la nécessité de préparer la sortie des personnes hébergées dans les meilleures conditions possibles, au plus tard le 30 avril », explique Marie Chapard, adjointe au directeur de cabinet du préfet. Le bâtiment est de type "paille-ron", c'est-à-dire composé d'une structure métallique, avec des panneaux de façade en béton et... de l'amian-

te. « Depuis quatre ans, on nous dit que ce bâtiment va être détruit », lance-t-on au MRJC (Mouvement rural de la jeunesse chrétienne). Dans le bâtiment, appartenant à l'évêché, l'eau qui coule des robinets est également parfois de couleur marron. Mais une visite de conformité a été effectuée par les pompiers. Des travaux d'électricité et de plomberie ont été effectués. Du mobilier et de l'électroménager ont également été apportés pour les demandeurs d'asile. Tout est donc en ordre pour accueillir un maximum de 50 personnes au premier étage. Animations, veillées, "bouffe" conviviale... Du côté des jeunes bénévoles du MRJC, on espère bien sûr créer du lien avec les demandeurs d'asile qui viennent d'arriver.

Clément VILLAUME

BOURG-EN-BRESSE Orientation

## Les jeunes du collège Thomas-Riboud parlent de leurs projets professionnels



Les jeunes invités étaient « ravis » d'avoir pu s'exprimer. Photo Progrès/Josette BESSET

Mardi 14 janvier, au collège Thomas-Riboud, le département, en partenariat avec les chambres consulaires, l'Inspection académique et le Centre d'Information et d'Orientation (CIO) a organisé, avec Patricia Lamoine, principale de l'établissement, la troisième rencontre entre collégiens et jeunes en parcours professionnalisant.

Le but était de montrer qu'un projet professionnel « se construit, et que les

choix d'orientation ne sont pas nécessairement rectilignes ».

Les jeunes qui ont témoigné ont insisté sur « la confiance en soi et la volonté de se donner les moyens de choisir ce que chacun a envie de faire comme métier ».

Anthony Saby a voulu très tôt être maçon en voyant son père, Maëlys N'Diaye s'orienter vers une carrière d'ingénieur en génie thermique et énergie.

Après avoir voulu travailler dans l'audiovisuel, Sarah Ponthus s'épanouit dans l'usinage, Manon Fourmier a invité les filles à être plus nombreuses dans le domaine de la plasturgie.

Autant de métiers où les femmes ont leur place autant que les hommes. De prochaines idées pourront être piochées au Salon Ain'Formations Orientation du 30 janvier au 1<sup>er</sup> février à Aintexpo.

BOURG-EN-BRESSE Association

## La fête de la Citadelle aura lieu le 6 juin



La soirée s'est terminée par un repas avec les membres présents des compagnons de la citadelle. Photo DR

Les compagnons de la Citadelle sont heureux d'avoir accueilli le député Xavier Breton et le maire de Bourg-en-Bresse Jean-François Debat.

Ces derniers étaient aussi accompagnés par Alain Bon Temps, maire adjoint, délégué à la démocratie locale, à la politique de la ville et à la jeunesse.

Liliane Rivollet, la présidente de l'association était ravie, lundi 13 janvier, de la présence à l'assemblée générale.

Plus de 50 personnes ont

assisté à un bilan « très positif » des activités de l'année, grâce au dynamisme de tous les bénévoles (Françoise, Gérard, Michel, et Rose).

Au programme de la nouvelle année, une sortie en montagne sur le plateau du Retord le 8 février, un goûter de printemps le 4 avril, la fête de la Citadelle, le 6 juin.

Mais aussi une journée à l'étang de Riondaz, dont la date reste à fixer, et un voyage à Annecy avec les cloches de la fonderie Paccard de Sévrier, le 30 août.